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Festa di San Fortunato di Assisi,
ecco tutto il programma

ASSISI - Il Comitato della Festa di San Fortunato di Assisi, (piccola fra-
zione della collina assisana) formato da Brufani Claudio, da Marini
Eraldo e da Passeri Marcello, nell'intento di non dimenticare le proprie
origini, le proprie radici  , le proprie tradizioni,  hanno organizzato (nei
giorni 8 - 11 giugno 2006) una serie di momenti di promozione socia-
le. Il programma prevede una serie di funzioni religiose,  con un
momento topico, quello della processione alle ore 10,30 dell'11 mag-
gio ,accompagnata dalla banda Musicale. Non mancano alcuni appun-
tamenti civili e culturali. Sabato 10, con inizio alle ore 9 e consegna alle
ore 18, prenderà il via la IV edizione di pittura estemporanea. Mentre
alle ore 16 ci sarà il tiro della ruzzola e alle ore 21 spettacoli di fuochi
pirotecnici.  
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ASSISI - "Ricevo quotidianamente
lamentele da parte dei commer-
cianti riguardo al proliferare di
licenze che consentono di esercitare
l'attività che tira al momento". A
lanciare il grido di allarme è il presi-
dente della Confcommercio Fran-
cesco Nizzi che aggiunge: "Per por-
re un freno a questo stato di cose
serve un vero e proprio assessorato
alle Attività produttive che prenda
per mano il commercio e lo guidi
attraverso una puntuale program-
mazione". E sì perché la situazione
del commercio è tutt'altro che flori-
da: "Alcuni settori non sono più
presenti sul territorio - lamenta il
responsabile angelano della
Confcommercio Fortuna-
to Rosati - mentre sempre
più negozi chiudono. A
Santa Maria degli Angeli
lentamente stanno moren-
do tutte le attività com-
merciali. Occorre che pub-
blico e privato facciano
sistema per invertire questa
tendenza". A Torchiagina
sta invece per chiudere l'u-
nico alimentari presente.
Gino e Maria Macchiaroli,
i proprietari, sono pronti a
lasciare per andare in pen-
sione. I due figli non inten-
dono proseguire l'attività: il
maschio ha scelto l'aero-
nautica e la femmina di
prestare assistenza ai bam-
bini svantaggiati del Serafi-
co di Assisi. Se, come sem-
bra, nessuno rileverà  l'eser-
cizio i residenti di Torchia-
gina dovranno recarsi a
Petrignano o a Pianello per
fare la spesa. "Serve un pia-
no del commercio ben
calibrato e modulato sulla
base delle peculiarità di
ogni angolo del territorio
comunale" - ha osservato
nel suo intervento all'in-
contro di lunedì promosso
da Confcommercio e
Consorzio Albergatori il
candidato a sindaco del
comitato civico "La Mon-
golfiera" Franco Mataran-
golo che ha anche propo-
sto l'istituzione di una con-
sulta permanente del com-
mercio e del turismo aper-
ta ai rappresentanti del set-
tore e delle istituzioni. No
invece da Matarangolo
all'assessore al Turismo
invocato dagli albergatori
che lo vorrebbero assegna-
to ad un manager del set-

tore e non a un politico: "Questa
delega deve restare nelle mani del
sindaco che ha una visione globale
della realtà economica comprenso-
riale. Il sindaco deve dettare le linee

Commercio, manca il piano
e i negozi chiudono

Diventa troppo facile aprire e poi far cessare attività

Il presidente Ascom di Assisi Francesco Nizzi lancia il grido d'allarme

Borse di studio Isa,
via libera alle domande

GIOVANNI ZAVARELLA

BASTIA - Fedele ad una tradizione pluridecennale, anche que-
st'anno è stato bandito per l'anno scolastico 2005 - 2006 il Con-
corso alla Borsa di Studio annuale di merito scolastico in onore e
in memoria di 'Francesco Rossi', fondatore della Isa di Bastia
Umbra, in virtù di una erogazione della Famiglia Rossi. Si tratta di
tre borse di studio per le Scuole Medie Inferiori e tre per le Scuole
Medie Superiori  del distretto scolastico di Assisi, Bastia, Bettona e
Cannara. I concorrenti dovranno presentare la domanda in carta
semplice entro e non oltre il 10 agosto 2006 presso la sede della Isa,
Ufficio Personale, via del Lavoro 5 Bastia Umbra, corredata da una
dichiarazione di non aver vinto precedentemente altra Borsa di
studi Francesco Rossi, dalla dichiarazione di non aver vinto altra
borsa di studi bandita da altri Enti, associazioni o privati per l'an-
no scolastico 2005 - 2006. E' indispensabile la scheda di valuta-
zione di tutto l'anno scolastico complete di giudizio complessivo
anche per le terze classi inferiori. Per queste ultime è necessario aver
riportato all'esame di Licenza il giudizio di Ottimo.  Per la Matu-
rità oltre la scheda di valutazione di tutto l'anno scolastico è neces-
sario anche il certificato con il relativo punteggio riportato.

Jack Hirschman
alla libreria Zoe

S. MARIA DEGLI ANGELI - Continua l'attività promozio-
nale del libro da parte della Libreria Zoe di Santa Maria degli
Angeli. Domani alle ore 20,30 presso i locali di via Diaz 13,
verrà presentato "Jack Hirschman & Agneta Falck". Jack
Hirschman ha lavorato per quarant'anni come poeta rivolu-
zionario, traduttore, editore e pittore. Ha combattuto per i
poveri, i senza tetto, gli emarginati. E' nato a New York, vissu-
to poi a Los Angeles e a San Francisco. E' il più importante
poeta vivente americano, secondo le parole del poeta Luke
Breit. Mentre Agneta Falk è nata il 1946 a Stoccolma, ma ha
vissuto in Inghilterra fin da l969, dove ha insegnato teatro,
comunicazione, letteratura e scrittura creativa. Divide il suo
tempo tra San Francisco, Inghilterra e Italia. E' poetessa, arti-
sta visuale e curatrice di vari libri. E' stato cofondatrice del tea-
tro politico The Pantalons di Stoccolma e dal 1968 collabora
con l comunità teatrale di Londra. La sua arte calligrafica è sta-
to oggetto di diverse esposizione in Gran Bretagna e negli Sta-
ti Uniti . E' stato codirettore del The Word Hoard che orga-
nizza festival internazionali di poesia nelle comunità inglesi.  

(GIO. ZAV.)

Festa piccoli
Comuni, bimbi
protagonisti 
a Bettona

BETTONA - I bambini e i ragazzi
dell'Istituto Comprensivo di Betto-
na sono i protagonisti della Giorna-
ta dei Piccoli Comuni 2006 che si
svolgerà domenica: microstoria e
memoria li guidano nel recupero
del  loro paese e del territorio, di
una Bettona "com'era", attraverso i
ricordi degli abitanti più anziani. I
giochi, le suppellettili, l'alimenta-
zione, le attività lavorative, la casa,
la scuola, il fiume, il passato torna-
no a vivere nelle fotografie, negli
oggetti, nei cibi, che ripropongono
un suggestivo "come eravamo".
La quotidianità di "allora" si fa pic-
cola grande storia, la memoria salva
le radici e l'identità, riconsegnate al
presente attraverso lo sguardo
attento e consapevole dei più giova-
ni. Le finalità: salvare e rafforzare
radici e identità di un piccolo pae-
se: nel 2005 i luoghi, nel 2006 un
"allora" recuperato nella quotidia-
nità di un tempo. Lo svolgimento:
ore 10.00 Inno Nazionale e poi
visita alle varie mostre poste nei
luoghi più significativi di Bettona
(Piazza Nuova, Chiostro di San
Crispolto, Sala del Cenacolo). Ai
visitatori verrà consegnata una
mappa esplicativa. 
Alla fine un rinfresco offerto dalla
Proloco nel chiostro di San Cri-
spolto.

pato: "Anni addietro ad Assisi veni-
vano dai duecento ai trecento grup-
pi di turisti al giorno, ora, se va
bene, cinquanta-sessanta: colpa dei
check point. Di questo passo, sen-

za un deciso intervento, si mette
male per tutti". Il candidato dell'U-
nione Claudio Passeri, ospite della
serata di ieri al Grand Hotel, ha cal-
deggiato l'istituzione di un comita-

to paritetico permanente di indiriz-
zo e coordinamento delle politiche
turistiche e culturali, l'organizzazio-
ne di un grande evento artistico-
culturale di rilevanza internazionale
e un ruolo attivo del Comune nel
potenziamento dell'aeroporto
regionale. Per la gestione del 'pro-
dotto Assisi' - ha poi aggiunto -
occorre avviare una politica di inte-
grazione degli operatori economici
della filiera turismo-ambiente-cul-
tura,  pensare ad un circuito di luo-
ghi francescani, sviluppare un nuo-
vo target di turismo che vada dal
congressuale a quello ambientale
passando per l'enogastronomico,
insieme ad una nuova concezione
del monte Subasio inteso come
grande parco naturale francesca-
no". 

guida e poi affidare ad un tecnico
l'incarico di operare al fine di rag-
giungere gli obiettivi indicati". Al
riguardo il commerciante Antonell-
lo Amori si è detto molto preoccu-

Bastia, il trasporto scolastico piace ai cittadini
BASTIA UMBRA - Dallo scorso anno l'amministrazione
comunale di Bastia Umbra ha intrapreso un percorso volto a
conoscere il grado di soddisfazione dei cittadini relativamente
ad alcuni servizi erogati dall'ente. Le indagini avviate consen-
tono di stabilire un contatto diretto con la popolazione,
momento questo ritenuto fondamentale per poter verificare le
scelte fatte ed apportare eventualmente delle modifiche ai ser-
vizi sulla base delle indicazioni raccolte dai cittadini.
Nella prima fase si è deciso di sottoporre a verifica il servizio
di trasporto scolastico, attraverso interviste a coloro che usu-
fruiscono del servizio. Sono stati diffusi 150 questionari, circa
la metà dei soggetti che in un mese usufruiscono del servizio.
Per l'85% degli utenti il servizio di accompagnamento scuola-
bus assume un'importanza elevata o molto elevata; soltanto
per l'1% riveste uno scarso interesse. 
Quanto al livello di soddisfazione, il 6% non si ritiene soddi-
sfatto, il 12% lo è poco, mentre il 60% si dichiara molto o
moltissimo soddisfatto del servizio. Soltanto l'1% degli inter-
vistati ritiene che il servizio sia poco sicuro per i bambini.

Lo scuolabus risulta puntuale, tanto che nessuno si è lamenta-
to circa la puntualità, ritenuta addirittura dal 95% degli uten-
ti molto o moltissimo soddisfacente. Così come il 97% ritiene
elevata la professionalità degli autisti.
Il 7% ha posto il problema della scarsa disponibilità degli
scuolabus per le gite scolastiche, mentre il 79% ritiene che al
contrario questa sia molto o moltissimo elevata.
Tutti si sono dimostrati soddisfatti per le informazioni date al
fine di poter utilizzare il servizio.
Quanto al pagamento della retta, il 4% si è dichiarato non
soddisfatto, il 10% poco soddisfatto, il 45% mediamente sod-
disfatto, il 36% molto soddisfatto ed il 5% moltissimo soddi-
sfatto.
Solo il 12% degli utenti non è soddisfatto della pulizia degli
scuolabus, mentre il 57% ha espresso una soddisfazione mol-
to elevata.
Relativamente alla presenza di ausili per i disabili, il 30% si
dichiara poco soddisfatto, il 35% lo è mediamente, mentre il
restate 35% lo è molto o moltissimo.


